

faire l'essai en la présence de l'ingénieur sanitaire avant de donner la permission de l'employer.

Sur proposition de M. l'échevin Marin, il est

Résolu: Que la maison dont il s'agit soit notifiée qu'on ne permettra l'emploi de cette cuvette dans la Ville, que si cet emploi n'offre aucun danger, le tout à la satisfaction de l'ingénieur sanitaire.

6.—Soumise une lettre de M. C.-E.-E. Usher, agent général des voyageurs du Pacifique Canadien, accusant réception d'une lettre de cette Commission au sujet des bidons frigorifiques.

Résolu: Que cette lettre soit reçue.

7.—L'inspecteur en chef des Aliments soumet la liste suivante des abattoirs de Montréal et des faubourgs qui sont sujets à la taxe pour le service d'inspection:

La Montreal Union Abattoir Co. rue Frontenac . . .	\$500
La Montreal Stock Yards Abattoir . . .	500
La Laing Packing & Provision Co. Ltd. . . .	250
La Davies Packing & Provision Co. Ltd. . . .	250
Lecavalier & Rielle, rue Sainte-Marguerite, quartier Saint-Henri . . .	100
James Tweadie, 92, rue Saint-Augustin, quartier Saint-Henri . . .	100
Norbert Emond, 3444, rue Notre-Dame, quartier Saint-Henri . . .	100
M. Savard, 105, rue Rose-de-Lima, quartier Saint-Henri . . .	100
A. & E. Leduc, 19, rue Sainte-Emilie, quartier Saint-Henri . . .	100
Télesphore Leduc, 33, rue Villeneuve, ville Saint-Louis . . .	100
H. Bleau, 20, rue Desjardins, Maisonneuve . . .	100

Résolu: Que soit étudiée à une assemblée subséquente la question de l'imposition d'une taxe par tête sur les animaux abattus aux abattoirs, plutôt que d'un montant fixe imposé aux propriétaires de ces établissements, et, que, en attendant, l'on demande l'opinion des avocats de la Ville sur le droit qu'a la Ville d'adopter un règlement rendant obligatoire l'estampillage des viandes, non seulement de celles venant des abattoirs, mais encore de celles venant de la campagne.

Il est en outre

Résolu: Que les avocats de la Ville soient priés de donner leur opinion sur le droit qu'a la Ville d'exiger que le pain soit livré par les boulangers, dans des enveloppes hermétiquement scellées.

8.—Le médecin officier de Santé fait rapport sur la nécessité d'avoir une pièce dans le haut de l'Hôtel de Ville pour les inspecteurs sanitaires; et il attire l'attention sur les graves inconvénients qui résultent du fait que le service des maladies contagieuses est séparé du bureau général.

Le président dit que, comme on ne peut obtenir l'espace requis pour le service de l'Hygiène dans l'Hôtel de Ville, il serait désirable de demander au Conseil d'établir ce service dans le marché Saint-Laurent, au 1er étage et la bibliothèque civique au 2^eme, attendu que cette dernière institution, avec une dépense de \$800 par année pour son loyer, n'a pas l'espace voulu dans le local qu'elle occupe actuellement.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant que ledit marché soit affecté aux fins susdites, tel que suggéré par le président, et recommandant que ne soient pas renouvelés après le 1er mai prochain les baux des bouchers et autres locataires du marché en question, et que des avis soient donnés en conséquence.

9.—*Résolu:* D'acheter une paire de bottes en caoutchouc pour le docteur Lespérance, inspecteur de lait.

10.—Soumise une requête de la part de l'Institut du Baron de Hirsch, demandant que certaines instructions imprimées, distribuées dans les écoles par les inspecteurs sanitaires, soient imprimées en hébreu ainsi qu'en français et en anglais.

Après discussion, il est proposé par M. l'échevin Gadbois, que l'on accède à ladite demande.

Et ladite proposition étant mise aux voix, la Commission se partage:

Pour: Nault, Ward et Gadbois—3.

Contre: O'Connell, Lévesque et Marin—3.

closets, from a hygienic point of view; and should be tested in his (the Sanitary Engineer's), presence before its use is permitted.

On motion of Ald. Marin, it was

Resolved: That the firm concerned be notified that the said bowl will not be allowed to be used in the City, unless its safety is proved in the presence of the Sanitary Engineer.

6.—Submitted letter from Mr. C. E. E. Usher, General Passenger Agent of the Canadian Pacific Railway Co. acknowledging receipt of a communication from this Committee re refrigerator milk cans.

Resolved: That the said letter be received.

7.—The Chief Food Inspector submitted a list of the abattoirs in Montreal and suburbs that are liable to taxation for meat inspection service:

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said abattoirs be taxed as follows for the current year:

The Montreal Union Abattoir, Frontenac street. . .	\$500
The Montreal Stock Yards Abattoir . . .	500
The Laing Packing & Provision Co. Ltd. . . .	250
The Davies Packing & Provision Co. Ltd. . . .	250

Lecavalier & Rielle, St. Margaret St., St. Henry ward. 100

James Tweadie, 92 St. Augustin st. St. Henry ward. 100

Norbert Emond, 3444 Notre-Dame st. St. Henry ward. 100

M. Savard, 105 Rose-de-Lima st., St. Henry ward. . . 100

A. & E. Leduc, 19 Ste. Emilie st. St. Henry ward . . . 100

Télesphore Leduc, 33 Villeneuve st. Town St. Louis. 100

H. Bleau, 20 Desjardins st. Maisonneuve . . . 100

Resolved: That the question of imposing a tax per head, instead of a lump sum per abattoir for the inspection of the animals slaughtered at the abattoirs, be considered at a future meeting; and that, in the meantime, the opinion of the City Attorneys be obtained as to the power of the City to enforce the stamping of meat, not only at the abattoirs, but also that brought into the City from the country.

Resolved: That the City Attorneys be requested to give an opinion as to the power of the City to order that bread should be delivered in hermetically sealed covers.

8.—The Medical Health Officer reported upon the need for a room in the upper part of the City Hall for the sanitary inspectors; and pointed out the inconvenience of having the contagious service department separated from the general office.

The chairman stated that as adequate accommodation could not be obtained for the Health Department in the City Hall, it would be advisable to apply to Council for the conversion of the first floor of the St. Lawrence market into a health department; and a civic library on the second floor, as the latter, (with an expenditure of \$800, rental per annum), had not proper accommodation in the premises where it is now located.

After discussion, it was

Resolved: That a report be made to Council asking that the said market be converted in the manner suggested by the chairman, and recommending that the butchers and other tenants be notified that their leases, which expire in May next, will not be renewed.

9.—*Resolved:* That a pair of rubber boots be purchased for milk inspector A. Lespérance.

10.—Submitted an application from the Baron de Hirsch Institute asking that certain printed instructions, distributed in schools by the medical inspectors, be printed in Hebrew as well as in French and English.

After discussion, it was

Moved by Ald. Gadbois that the said request be complied with.

The question having been put upon the said motion, the meeting divided:

Yeas: Nault, Ward and Gadbois—3.

Nays: O'Connell, Lévesque and Marin—3.